

DÍA MUNDIAL DE LA CONTAMINACIÓN AMBIENTAL.

HECHO POR DANIELA.



El 26 de enero

El 26 de enero, no es un día cualquiera, es un día para que reflexionemos sobre la Contaminación de nuestro Planeta, es un día para promover y animar a las personas, (sobre todo a los niños y niñas, que son el futuro) a ser más cuidadosos con nuestro mundo.

Su origen fue en el año 1.975, ya que ese fue el año en Belgrado el Seminario Internacional de educación Ambiental.



No debemos considerar este día como otro cualquiera, sino como otra oportunidad para seguir ayudando a nuestro planeta.

Por eso, ahí arriba, en la imagen “vídeo” dejo las efemérides más importantes de este día, para así, conmemorarlo y recordar su interesante origen.

El planeta en nuestras manos

Antes, he corroborado que el Día 26 de enero es otra oportunidad para hacer de nuestro planeta un lugar mejor, pero no solo el 26 de enero, sino todos los días.

Nosotros, somos los responsables del planeta. Es como si tuvieras un gato.

Si al gato no se le limpia el arenero, se le pone comida y se le trata con cariño, al final nos cargamos al pobre gato.

Pues el planeta es nuestro “gato principal”, y si lo estuviéramos cuidando como debemos, no ocurrirían desgracias como: el hambre, la pobreza, la contaminación de nuestro entorno, las guerras...etc.

Por eso, debemos plantearnos una serie de objetivos:



Fin de la pobreza, hambre cero, salud y bienestar, educación de calidad, igualdad de género, agua limpia y saneamiento, energía sostenible y no contaminante, trabajo decente y crecimiento económico, industria, innovación e infraestructura, ciudades y comunidades sostenibles...etc.

Pero estas son solo unas pocas, por eso, dejo un vídeo con más consejos:



(vídeo)

Microplásticos en Galicia

Desafortunadamente, un 13 de diciembre, un barco que navegaba cerca de Portugal, se desprendió por accidente de unos plásticos de cinco milímetros, conocidos como pellets.

Es un problema grave que inunda las playas de algunos pueblos de Galicia, ya que son plásticos muy pequeños, difíciles de recoger y que contaminan mucho.

Para que te hagas una idea sobre los pellets, son los microplásticos que se utilizan para fabricar nuestra ropa o cualquier otro material.

Es decir, una gran fuente para fabricar cosas con plástico.

Por suerte, para impedir que esto llegara a más, algunos voluntarios se unieron para acabar con la plaga de pellets.

Aunque no lo consiguieron del todo, fue un gran trabajo en equipo, una verdadera demostración de la preocupación de su entorno, de su MEDIO AMBIENTE.

LOS PELLETS:



¡ESPERO QUE TE HAYA GUSTADO!